

Volkstrauertag 2025

Teilnahme an der Veranstaltung auf der Kriegsgräberstätte in Klein Zimmern.

Bei der von der Gemeinde Groß-Zimmern und dem Landkreis Darmstadt-Dieburg durchgeführten Veranstaltung war die Reservistenkameradschaft mit 13 Kameraden angetreten.

Nach der Begrüßung durch den Bürgermeister der Gemeinde Groß-Zimmern Herrn Mark Pullmann spielte der Posaunenchor. Es folgte dann die Rede des Landrates Klaus Peter Schellhaas in der er auf die Bedeutung des Volkstrauertages hinwies. Er berichtet von einem Besuch mit Schülern und Lehrkräften in Verdun. Auch erwähnte er die Arbeit des Volksbundes deutsche Kriegsgräberfürsorge die selbst 80 Jahre nach nach dem 2. Weltkrieg noch nicht abgeschlossen ist, da immer noch vermisste Soldaten gefunden werden. Nach seinem

Vortrag folgten noch Beiträge von Schülern der Albert-Schweizer-Schule, den Konfirmanden und dem Kirchenchor. Pfarrer Michael Fornoff sprach vor der Kranzniederlegung noch ein Gebet.

Der Vorstand der RK bedankt sich bei allen unseren Teilnehmern und hofft, dass im nächsten Jahr noch mehr Teilnehmer an der Veranstaltung teilnehmen.



Ein Teil der Teilnehmer mit der Fahne der RK



Teilnehmer der RK kurz vor dem Antreten.

Text und Bilder H. Bathke